
30
S A N G I N E TO  -  P R A I A  A  M A R E  -  B E LV E D E R E  -  S A N  N I C O L A  A R C E L L A

MARTEDÌ 28 febbraio 2012 calabria

ora

SANGINETO “Ad ogni amministra-
zione pubblica appena eletta si concedono
i famosi cento giorni di luna di miele du-
rante i quali le polemiche si placano e si os-
serva con una certa serenità e con una  cer-
ta attenzione l’azione amministrativa del-
lo stesso governo comunale. Possiamo di-
re, senza tema di smentita, che il nostro
gruppo consiliare, è andato ben oltre que-
sta prassi”. Dura nota, da parte del grup-
po consiliare “Obiettivi comuni per Sangi-
neto”, contro l’amministrazione presiedu-
ta dal sindaco Guardia. “Per ben nove me-
si ci siamo limitati a fare il nostro dovere
di opposizione, evitando qualsiasi inaspri-
mento dei rapporti. Anche l'intervento che
abbiamo fatto in occasione delle dichiara-
zioni programmatiche del sindaco, ha
mantenuto queste caratteristiche e, là do-
ve abbiamo espresso dubbi di legittimità,
abbiamo poi evitato qualsiasi iniziativa che
potesse arrecare danno
agli amministratori ed ai
cittadini interessati. Oggi
non possiamo più esi-
merci dall'uscire fuori
dallo stretto ambito con-
siliare e dalla necessità di
avviare un rapporto d'in-
formazione e di confron-
to con l'opinione pubblica, tenendo conto
anche del dovere di rappresentare al me-
glio quella quasi metà della popolazione
che ci ha votato ed ha riposto fiducia in
noi. Dobbiamo, prima di tutto, rilevare che
questa amministrazione, fino ad oggi, non
ha minimamente evidenziato quel fervore

di iniziativa, quell'impegno particolare che
solitamente caratterizza ogni nuova am-
ministrazione che desidera creare comun-
que delle novità”. Il comunicato del rag-

gruppamento di opposi-
zione prosegue: “Com’è
cambiata Sangineto in
questi nove mesi? Nes-
sun nuovo finanziamen-
to, soltanto procedure di
attuazione di finanzia-
menti ottenuti dalla pre-
cedente amministrazio-

ne; Piano strutturale fermo; chiusura del-
la strada Marco Fossine; raccolta differen-
ziata totalmente assente nel centro storico
e solo parziali e sporadici interventi al Li-
do; nessun cambiamento, se non in peg-
gio, per quanto riguarda il rifornimento
idrico durante il periodo estivo. Si è fatto

così poco che le maggiori discussioni ed
attenzioni si sono incentrate sulla potatu-
ra degli alberi in piazza Caduti fatta, tra
l'altro, in maniera discutibile. Nessuna ini-
ziativa tendente a favorire la partecipazio-
ne popolare. Cosa avvenuta del resto an-
che a proposito dei Pisl, sui quali tutti gli al-
tri Comuni hanno messo in atto opportu-
ne forme di partecipazione. Su questo, su
altre carenze e su tanti diversi discutibili
provvedimenti, ci riserviamo di ritornare
in seguito con valutazioni, critiche e propo-
ste. Così come avremo occasione di valu-
tazioni approfondite sull'organizzazione
dei servizi e sulla politica del personale del
Comune. 

A conclusione di questa nostra prima
analisi, non possiamo, però, esimerci dal
fare una valutazione sulla creazione dello
staff del primo cittadino. Senza entrare nel
merito della scelta, era proprio necessario
che il sindaco di un piccolo Comune si cre-
asse un proprio staff? E' forse un modo
per superare i vincoli imposti dalla legge
sulle assunzioni? E' forse servito a poten-
ziare l'efficienza dell' attività dell'ufficio tec-
nico? A sentire tanti cittadini ci sembra
che stia avvenendo il contrario. Aldilà di
ogni interrogativo, resta comunque l'as-
surdo di un costo aggiuntivo annuo di cir-
ca 25 mila euro per un ente che, tra l’altro
– va a concludersi la nota dei consiglieri
Palermo, Cataldo e Todaro - ha limitate
disponibilità finanziarie che meriterebbe-
ro ben altre utilizzazioni, soprattutto in un
periodo di crisi come l'attuale”. 

Giovanni Folino

COSENZA

Il sindaco Michele Guardia

Il vescovo della diocesi di
San Marco Argentano-Sca-
lea, monsignor Leonardo
Bonanno e il professor Pa-
squale Giustiniani, docente
di bioetica nella seconda
Università degli Studi di
Napoli, saranno presenti al-
l’incontro-seminario su
"Etica e Politica, quale rap-

porto possibile? L’impor-
tante appuntamento orga-
nizzato dal presidente del-
l’Associazione Rappresen-
tiamoci, Massimiliano Ce-
dolia, si terrà questa sera
(martedì 28 febbraio) alle
ore 18.00, in Piazza Italia,
presso la Galleria d'Arte Ar-
temisia di Praia a Mare.
“Tenere un comportamen-
to eticamente corretto in
politica – dichiara Massi-
miliano Cedolia - non signi-
fica che si possa fare tutto
quanto non viene sanziona-
to dalla legge. Non sempre
la legge entra nel merito
delle cose più buone o me-
no buone da fare a vantag-
gio degli altri prima che di
se stessi. Neppure significa,
però, che un comporta-
mento etico sia sempre po-
liticamente opportuno. Per
esempio, pur essendo etica-

mente corretto conferire un
incarico di consulenza a ti-
tolo gratuito ad un parente,
non sempre è opportuno
procedere in tal senso nelle
nostre città globali: si po-
trebbe creare, infatti, con
un’eventuale scelta in tal
senso una disparità di occa-
sioni (professionali, di co-
noscenza, di opportunità…)
tra i cittadini. Difficile, in-
somma, il rapporto equili-
brato tra etica e politica, o
anche tra bene da fare per
“etico” o “morale” e decisio-
ni da assumere per la col-
lettività in nome del “giu-
sto” o del “bene comune”.
Tra ciò che in coscienza de-
cidiamo di fare perché è be-
ne, o perché corrisponden-
te alle nostre convinzioni
morali, e ciò che è giusto fa-
re, invece, per la costruzio-
ne del bene comune, si
creano disparità, distanze,
si aprono fratture, come
mostrano certi casi eclatan-
ti di amministratori e poli-
tici che giungono nel miri-
no della magistratura o cge,
viceversa, sono perdenti in
politica perché troppo lega-
ti a convinzioni morali. Su
questi discussi e controver-
si temi, Massimiliano Ce-
dolia, presidente dell'Asso-
ciazione Rappresentiamo-
ci, ha voluto organizzare,
per questo, il rilevante  in-
contro-seminario su "Etica
e Politica, quale rapporto
possibile?". 

e. o.

Simposio col vescovo
su “Etica e politica”

PRAIA A MARE-SCALEA

L’opposizione attacca
lo staff del sindaco
Dura nota della minoranza contro la giunta Guardia

L’amministrazione comu-
nale di San Nicola Arcella ha
incontrato il 23 febbraio scor-
so nella sala consiliare, la con-
sulta dei turisti. Erano presen-
ti per la consulta dei turisti il
presidente Giuseppe D’Ono-
frio, il vice-presidente Giusep-
pe D’Elia ed i componenti An-
na Maria Titomanlio e Fran-
cesco Bovienzo, per l’ammini-
strazione comunale,  il sindaco
Barbara Mele, Eugenio Ma-
deo, Concetta Sangineto, Pie-
tro Di Santo e Rosalbino Lai-
no. Tanti i temi affrontati in vi-
sta della prossima stagione
estiva. Per tale scadenza sarà
pronta la carta dei servizi, pro-
posta avanzata in modo parti-
colare da Giuseppe D’Elia, che
già in passato aveva svolto le
funzioni di presidente della
consulta, i cui contenuti faran-
no riferimento a quanto l’am-
ministrazione comunale pre-
disporrà in termini di servizi e
della loro qualità. Si farà riferi-
mento ai servizi integrati di
igiene urbana ed ambientale.
Oggetto del prossimo appalto
sarà il servizio di raccolta dei
rifiuti urbani e assimilati,
compreso il trasporto allo
smaltimento, la raccolta diffe-
renziata di alcune frazioni

merceologiche ed il trasporto
al recupero, lo spazzamento e
il lavaggio delle strade. Saran-
no a carico dell’appaltatore gli
oneri per la
costruzione e
l’allestimento
dell’isola eco-
logica, secon-
do il progetto
già approvato
dal comune
di San Nicola
Arcella, la sua manutenzione
e tutto quanto necessario per
la messa in esercizio della stes-
sa. Ancora, la carta dei servizi
conterrà al suo interno gli
aspetti fondamentali del nuo-
vo piano spiaggia comunale,

con la possibilità di avviare in-
terventi per la destagionalizza-
zione ed il miglioramento del-
le prestazioni da parte degli

operatori bal-
neari.   Una
informativa è
stata data sul-
la riunione te-
nutasi  presso
la direzione
regionale per
i beni cultura-

li e paesaggistici della Calabria
lo scorso 25 gennaio 2012 per
il trasferimento del Palazzo dei
Principi Lanza di Trabia al Co-
mune di San Nicola Arcella.
Tale struttura è di particolare
di interesse per l’amministra-

zione comunale  in ragione del
significativo valore storico e
culturale che rappresenta per
la comunità locale, nonché per
la rilevanza strategica dello
stesso, ai fini della valorizza-
zione e dello sviluppo del terri-
torio e dell’economia dell’Alto
tirreno cosentino. Altri temi af-
frontati hanno riguardato il
problema dei tributi locali, in
particolare la trasformazione
dell’Ici in Imu e della Tarsu in
Res con l’impegno da parte
dell’amministrazione comu-
nale a predisporre un progetto,
al quale si chiederà la parteci-
pazione della consulta, che
consenta di ridurre il più pos-
sibile l’evasione tributaria e di
costruire un sistema di mag-
giore equità contributiva. Par-
ticolare attenzione è stata ri-
volta al problema della pulizia
del mare e della rete fognaria
ed idrica. Le prime entrate co-
munali, a cominciare dalla
monetizzazione delle aree al-
l’interno delle lottizzazioni rea-
lizzate nel passato, saranno in-
vestite prioritariamente in
questi importanti servizi. Infi-
ne, la Consulta dei Cittadini
non residenti, sul sito del Co-
mune di San Nicola Arcella,
avrà la possibilità di gestire au-
tonomamente un suo spazio.

Eugenio Orrico

“Turismo e Territorio”. 
E’ il nome dell’iniziativa

che si terrà oggi alle ore
17,30,  presso l’Hotel Belve-
dere di  Belvedere Maritti-
mo. Un evento inizialmente
previsto per  il lunedì 13 feb-
braio e  successivamente
rinviata per le cattive condi-
zioni meteorologiche che
avevano impedito l’accesso
dei relatori. 

L’iniziativa è promossa
dai gruppi consiliari della
Provincia di Cosenza di:
Autonomia e Diritti, Mpa e
Pd. Il convegno si aprirà con
i saluti iniziali di Franco
Perre, segretario del circolo
del Partito democratico di
Belvedere Marittimo.

Interverranno: Gilberto
Raffo, consigliere provincia-
le Autonomia e diritti; Er-
nesto Magorno, capogrup-
po del Partito democratico
al consiglio provinciale;
Giorgio Maritato, consiglie-
re provinciale di Autonomia
e diritti; Orlandino Greco,
Presidente Consiglio Pro-
vinciale di Cosenza.  

Le conclusioni saranno
affidate al Presidente della
Provincia di Cosenza, Ge-
rardo Mario Oliverio.  Un
incontro, quello di Belvede-
re Marittimo, nel corso del

quale si analizzeranno le
prospettive di un settore de-
terminante per i territori
della Provincia di Cosenza e
che si trova a fronteggiare le
problematiche inerenti il
generale stato di  crisi  del-
l’economia. Un confronto
che deve partire necessaria-
mente dalle molteplici ri-
sorse, dalle rinomate eccel-
lenze e dalle straordinarie
potenzialità di cui è ricca la
Provincia di Cosenza. 

Fiorella Squillaro

Ad, Mpa e Pd discutono
di turismo e territorio

BELVEDERE

E Mele pensa già alla stagione estiva
Vertice in sala consiliare per approntare in tempo servizi di qualità 

SAN NICOLA ARCELLA

Giorgio Maritato

Tra i relatori
sarà presente
anche 
il professor
Giustiniani

San Nicola Arcella

La consulta 
di settore 

ha analizzato
vari fenomeni

per lo sviluppo

All’iniziativa
prenderanno
parte politici 
e amministratori
a vari livelli

Espressi dubbi 
sulla legittimità 

di vari
provvedimenti
amministrativi


